



## Uttwil: Co-Dance – ein junger Sportverein blickt optimistisch in die Zukunft

cd. Als Präsidentin des im letzten Jahr gegründeten Sportvereins begrüsst Conny Bühler alle Mitglieder. Noch ungewohnt ist der vormalige Ablauf, der gemäss Statuten vorgegeben ist. Viele Mitglieder sind seit vielen Jahren aktiv bei der Showtanzgruppe Co-Dancers.

### *17 Mal biess es «Und hier kommt Co-Dance»*

Noch nie konnten so viele Showauftritte verzeichnet werden, berichtet Conny Bühler. 2007 wurde 17 mal der Name Co-Dance angesagt. Die Co-Dancers, aber auch die jungen Akrobaten von Co-Dance AKRO glänzten im Scheinwerferlicht in ihrem neuen Dress. Highlights wie das Eidgenössische Turnfest, aber auch lustige Einlagen an Partys, sind allen noch in bester Erinnerung.

### *Trainerteam und Jugendabteilung wächst*

Ein gutes Training ist die Voraussetzung für eine gute Darbietung. Auch Workshops mit einer Gasttrainerin bereicherten das Jahr. Vor allem ein intaktes Trainerteam sichert auch in Zukunft den fundierten Sportunterricht. Neu ins Trainerteam aufgenommen wurde Sheila Eggmann.

Die Co-Dancers dürfen auf die Unterstützung durch engagierte Sponsoren und Gönner zählen.



Bereits zeichnet sich ein neues Angebot für Jugendliche ab. Bevor es jedoch soweit ist, müssen die Bedingungen mit dem Vermieter der Mehrzweckhalle noch verhandelt werden, denn dort finden die wöchentlichen Trainingseinheiten statt.

### *Jahresrechnung ausgeglichen*

Der Vorstand sowie die Revisorin sind in ihrem Amt bestätigt worden. Sie dürfen die geschätzte Arbeit auch für dieses Jahr in Angriff nehmen. Allen überreichte die Präsidentin eine kleine Überraschung und erwähnte, dass die Zusammenarbeit eigentlich schon sehr lange dauert. So starteten Michaela Eberle und Karin Rizzi ins 13. Jahr – und Petra Schüssling ist auch schon seit der Jahrtausendwende dabei.

Über 200 Unterrichtsstunden bietet Co-Dance an. Die fast 50 Mitglieder zahlen Beiträge von 150 bis 250 Franken pro Jahr. Die Rechnung präsentierte sich nur Dank dem guten Verlauf

der Auftritte und der Gagen ausgeglichen. Trotzdem beschlossen die Mitglieder einstimmig, die Beiträge nicht zu erhöhen. Im Budget 2008 ist aber vermerkt, dass ein Zuwachs der Mitglieder erfolgen muss. Gerade bei Co-Dance Fitness, der Dance-Aerobic-Lektion am Dienstagabend, hat es noch für fitnessbegeisterte Erwachsene Platz.

### *Jahresprogramm mit Höhepunkt im Juni*

Am Sonntagvormittag, 15. Juni, wird der Verein zur Co-Dance-Matinée seine Türen öffnen und Interessierten diverse Showeinlagen zeigen. Das Jahresprogramm wird aber laufend ergänzt mit weiteren Auftritten. So kann Co-Dance bereits sechs Buchungen verzeichnen, weitere Anfragen werden bestimmt folgen. Neben den Auftritten besteht aber auch der normale Trainingsbetrieb. Herzlich Willkommen sind vor allem neue Mitglieder bei den fetzigen Dance-Aerobic-Lektionen.